

Lasso nie tout pacte de paix avec des gangs criminels en Équateur



La Havane, 28 juillet, (RHC)- Le président équatorien Guillermo Lasso a nié ce jeudi avoir conclu un pacte de paix avec des gangs criminels après les violents incidents survenus ces derniers jours.

Le crime organisé tente de s'imposer, mais nous ne cédon pas. Je veux être catégorique, nous n'avons pas conclu de pacte avec les criminels comme ils prétendent le faire, a déclaré Lasso dans un discours prononcé jeudi lors d'une cérémonie organisée à Quito pour la livraison de munitions à la police nationale.

Le président équatorien a tenté ainsi de faire taire les rumeurs qui ont suivi à la diffusion d'une vidéo de José Adolfo Macías, alias Fito, chef du gang Los Choneros. Ce dernier a lancé un appel à la paix depuis la prison régionale de Guayaquil, où l'entrée des caméras, d'Internet et des armes est censée être interdite.

Dans son message, Fito apparaît entouré de gardes armés de fusils et parle de "l'obligation morale" de parvenir à un accord de paix avec Los Tiguerones, Lobos, Fatales, Latin Kings, M-18 et Ben-10, d'autres organisations criminelles liées au trafic de stupéfiants. Pour sa part, le ministre de l'Intérieur, Juan Zapata, a reconnu sur Teleamazonas qu'un policier apparaissait aux côtés du chef de Los Choneros dans la vidéo diffusée sur les médias sociaux.

Nous devons être clairs, personne n'est autorisé à s'asseoir à une table et à parler, a réitéré Zapata, qui a refusé de donner plus de détails et a affirmé que le commandant général de la police, Fausto Salinas, s'occupe de l'affaire et donnera des informations aux médias en temps utile.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/329745-lasso-nie-tout-pacte-de-paix-avec-des-gangs-criminels-en-equateur>



Radio Habana Cuba